





錦中 学校便り第17号令和6年10月 3日文責:校長 鈴木 隆

♦ dance

3 年生の体育の授業で、外部講師を招いて何度かダンスの講習会を開きましたが、9 月 30 日(月)が最後でした。 この成果は、10 月 19 日(土)の「錦中学校文化祭」で 3 年生が発表しますので期待してください。







◇ 市中教研数学の授業

10月2日(水)の午後に、錦中学校を会場として、市内の数学の先生方の研修会が開かれました。

1年2組の授業は、担任の作山先生が行いました。2年1組は、泉中の我妻先生がT1で、小名浜一中の小林先生がT2で授業を行いました。どちらの授業も錦中の子ども達は活発に意見を発表し、積極的に活動していました。素晴らしい授業への取り組みのようすだったので、錦中生へのお褒めのことばをたくさんいただきました。







◇ フレンドリーコンサート

9月29日(日)に、『フレンドリーコンサート』が、勿来市民会館で開催されました。これは、錦中、錦小、錦東

小の3校の吹奏楽部の発表会です。

控え室のようす。準備万端(^o^)



いよいよスタート。



恒例のヤングマン=YMCA!



吹奏楽部の3名の3年生



錦中吹奏楽部にマツケン降臨!



錦中・錦小・錦東小の合同演奏♪

